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●開会　「点鐘」

●ロータリーソング　「四つのテスト」

●ゲストの紹介

　　2020-2021年度ロータリーの友地区代表委員

　　　木村芳樹様（大阪南RC） 

　　ウアール，ミナ　ミネア　アレクサンドラ様

●出席報告

●ロータリーの友紹介

　　　倉角　和弥　会員

●米山奨学金贈呈

●その他の報告

●会務報告　「会長の時間」「幹事報告」

●SAA報告　ニコニコ箱

●卓　話　　「ロータリーの友について」

　2020-2021年度ロータリーの友地区代表委員

　　　木村　芳樹　様　（大阪南RC）

●閉会　「点鐘」

■卓話予告

9/15　メディポリス国際陽子線治療センター

　　　　　田中耕太郎様

9/22　八尾市長　大松桂右様

　8月29日には、地区の公共イメージ向上セミナー

に参加してまいりました。公共イメージの向上は、

会員基盤の増強にも役立つ、といったお話や、

ロータリーの認知度についての報告などもありまし

た。

　またクラブ・ビジョンの策定セミナーもあり、当クラ

ブでも現在、創立65周年に向けての取り組みを考
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えているところです。ぜひ皆さんのご意見もお聞か

せください。

　さて今月は、ロータリーの友月間です。次週には

これにちなんだ卓話も予定しています。皆様もロー

タリーの友を、よく読んでください。

▼8月27日にIM第４組の会長懇談会がZoomで開

催されました。

▼8月28日に地区の公共イメージ向上セミナーが

オンラインで開催され、会長ほかに参加いただきま

した。

▼8月28日、地区の青少年合同奉仕委員長会議が

オンラインで開催され、稲田会員ほかに出席いた

だきました。

▼9月4日、地区のクラブ米山委員長・カウンセラー

研修会が開かれ、井川・山本（隆）会員に出席いた

だきます。

▼9月4日に地区のロータリー財団セミナーが開か

れ、会長ほかに出席いただきます。

▼本日、今年度の活動計画書を配布しておりま

す。ご一読ください。

▼佐賀・長崎豪雨災害の支援金への協力依頼が

来ております。募金箱をまわしますので、ご協力を

よろしくお願いいたします。

▼昨日のFAXで、年度の間違いがございました。

▼本日例会後、理事会を開催します。

「企業のためのSDGs入門」

▼一般社団法人　SDGsアントレプレナーズ

　　　青柳　仁士　様

　私は元々、国連の職員として働いておりました。

SDGsの策定などにも参画してまいりました。JICAか

ら、現在混乱が続いているアフガニスタンに赴任し

たこともございます。

　その後、自身の会社を立ち上げ、代表理事を務

めております。企業が利益を出しながら社会貢献

するにはどうすればいいか、という課題などに取り

組んでおります。

　本日は「SDGsとは何か」というところからご説明い

たします。現在の世界の潮流といってもいいのが、

DXとSDGsで、関西・大阪万博のテーマにもなって

います。SDGsのロゴは最近、皆様もあちこちで見か

けられるのではないでしょうか。子どもたちも今や、

学校でSDGsについて学んでいます。またSDGsに

取り組む企業も年々、増えています。

　そもそもSDGsとは「持続可能な開発目標」のこと

で、2016年から2030年までの人類と地球の目標と

して策定されました。「誰一人取り残さない」がス

ローガンです。17項目のゴール（目標）があり、健康

や社会、経済、環境、平和、国際協力などに関す

るものが定められています。

　例えば１番目の「貧困をなくそう」という項目では、

極度の貧困をあらゆる場所で終わらせる、などの具

体的な目標や指標が定められています。目標とい

うのは、裏を返せばすなわち課題を示していると言

卓 　 　 話
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えます。現在、こういう課題があるので、こういう目標

を掲げることでこの問題を解決しよう、というもので

す。

　つまり「今のままでは、世界は持続不可能である」

ということでもあります。グレタ・トゥーンベリさんが国

連でもスピーチをしていました。「持続不可能にした

のはあなたたち大人、受け継ぐのは私たちの世代

です」と。

　これは気候変動だけではなく、経済や社会、環境

などについても言えることです。例えば経済で言え

ば、世界で今、貧富の格差が広がっています。ごく

一部の富裕層に資産が集中している状態で、貧困

の連鎖も発生しています。

　あるいは社会では、人口が都市に集中し、地方の

過疎化が進んでいます。このほか環境では気候変

動や資源、海洋ごみ、砂漠化、森林消失などが

年々ひどくなっています。

　こうした一連の問題に取り組むため、SDGsによっ

てすべての人々の統合行動ができるわけです。

　さてそれでは、中小企業で社員や経営者、家族、

それぞれで何ができるでしょうか。SDGsは今では、

ほとんどの人に認知されるようになってきています。

また大企業では、ほとんどの企業が取り組みを始め

ています。

　例えばトヨタでは、自社で取り組むのはもちろんの

こと、取引先や商品を選ぶ基準にも社会価値を取

り入れるようになってきています。つまりこうした基準

を満たしていないと、トヨタとの取引ができなくなる

わけです。他社でも大企業なら、同じような取り組

みを始めているところが多くなっています。従って

皆様の企業にも、どこかで関係があるかもしれませ

ん。

　また最近ではESG投資という考え方が、株式市場

に浸透しつつあります。企業価値の評価に、SDGs

が取り入れられているのです。つまりSDGsに積極

的な企業が、株式市場でも評価されるようになって

きています。

　このほか近年は、人材採用にもSDGsが影響する

ようになってきています。若い人たちが就職先の企

業を選ぶ際に、SDGsへの取り組み姿勢を重視する

人が増加しています。こうした労働市場に加え、政

府や規制当局でも法整備や報告義務付けといった

仕組みづくりが進められています。

　市場環境の変化に対応する必要性があることか

ら、企業にとって今や、SDGsは非常に重要なもの

になってきています。

　では、どのように取り組んだらよいのでしょうか。現

在は、社会価値の高い事業や会社が、顧客や資

金をひきつける時代がすでに到来していると言えま

す。そのため、製品やサービスを工夫する、あるい

は生産過程での取り組み、そしてまた地域と一体

になった取り組み、などが求められていると言える

でしょう。

　皆様もSDGsについて一度、お考えいただければ

と思います。



八尾ロータリークラブ会報 クラブ広報委員会
お気付きの点がございましたら、
広報委員会までご一報下さい

委員長 ▼ 長竹　　浩　　副委員長 ▼ 谷口　善紀
委　  員 ▼ 高井・吉本・北野・竹原・松岡

▼田中会長　本日も例会出席ありがとうございます。

本日の卓話者青柳仁士様、宜しくお願いします。

楽しみにしてました。前回、私都合で会えず残念で

した。

▼児林副会長　コロナなかなかおさまりません。皆

さま、お気をつけて下さい。本日、青柳様、卓話よ

ろしく御願いします。

▼新宮幹事　青柳様、本日卓話宜しくお願いしま

す。

▼寺坂会員　在籍早や32年。月日の経つのは早

いものですね。在籍内祝い。

▼山口会員　ＳＤＧｓよろしくお願いします。

▼中川会員　良い事が有ります様に。例会欠席お

詫び。

▼山本（勝）会員　良い事が有ります様に。

▼井川会員　児林さん、入会おめでとう。

▼飯田会員　ご夫人誕生日。

▼吉本会員　人流を減らすため、Zooｍ出席です

みません。誕生内祝い。

▼松井会員　青柳さん、卓話宜しくお願いします。

▼山陰会員　遅刻・早退、例会欠席お詫び。

▼西村会員　矢野阪神３位転落おめでとう！ござ

います！児林さん入会おめでとうございます。

▼小谷会員　青柳さん、卓話よろしくお願いします。

阪神タイガース、頑張れ！！在籍内祝い。

▼富田会員　早く涼しくなりますように！！

▼福田会員　本日理事会よろしく御願いします。

▼鍋島会員　青柳さん、本日よろしくお願いします。

▼谷口会員　誰も感染していないか、確認の為、社

員全員でＰＣＲ検査を行いました。結果待ちです。

どきどきしてます。

▼原田会員　みな様、体調管理に気をつけましょ

う！

　　八尾ＲＣの
　　ホームページも
　　ご覧ください

■ 出席報告

月日

8/18

8/25

9/1

会員数

67

67

68

出席

44

42

42

うち出席規定
適用免除者

9

10

10

メーク
アップ

1

出席率

81.48％

76.36％

75.00％

確定
出席率

78.18％

日時：２０２１年９月１日（水）

承認事項

1.議事録

2.会計報告

3.例会卓話者謝礼の件

4.Zoom機器収納具及び設置台と台車の

購入の件

5.八尾市市民憲章推進協議会会費の件

6.指名委員会（指名委員長）の件

7.八尾RAC地区補助金・繰越金の振替

の件

8.例会開催について

9.佐賀・長崎豪雨災害支援金の件

理事会議事録

ニ　コ　ニ　コ　箱
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